



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

PERÚ SERÁ SEDE DE LA ASAMBLEA #567 DE UPADI EN EL 2024

La Unión Panamericana de Asociaciones de Ingenieros (UPADI) es la organización que fomenta la colaboración entre las asociaciones de ingeniería de la región panamericana, con la finalidad de contribuir activamente al desarrollo económico y social de las comunidades en campos relacionados con la práctica de la ingeniería.

A esta asamblea se dan cita 34 organizaciones de la ingeniería, entre miembros y observadores, de 29 países panamericanos, quienes se reúnen con el objetivo de promover la colaboración y el intercambio de conocimientos entre las organizaciones miembros, así como para tomar decisiones importantes y establecer estrategias en beneficio de la ingeniería en la región panamericana.

Esta última reunión se llevó a cabo en la ciudad antigua, Guatemala, los días 13, 14 y 15 de setiembre, donde participaron los directivos del Consejo nacional del Colegio de Ingenieros del Perú, la Decana Nacional, Ing. María del Carmen Ponce Mejía, el Vicedecano Nacional, Ing. Segundo Eduardo Reusche Castillo, el Director Secretario Nacional, Ing. Marco Antonio Cabrera Huamán y el Director Tesorero Nacional, Ing. Jaime Antonio Ruiz Bejar.

En la asamblea actual se acaba de decidir que el Perú será la próxima sede de la asamblea #567 de UPADI y del Congreso Técnico en el año 2024. Este resultado es un logro para el Colegio de Ingenieros del Perú, quienes constantemente trabajan en promover la internacionalización institucional con miras a mejorar la participación y movilidad de los profesionales de la ingeniería peruana.



